

■ Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

Besuch im Tiergarten

Einen entspannten Tagesausflug in den Tiergarten nach Staßfurt erlebten unsere Laurentius-Bewohner. Neben

Ziegen, Lamas und Erdmännchen, lag ein besonderes Augenmerk auf dem Pfau, der direkt vor uns seine wunder-

volle Federpracht zeigte. Zur Stärkung ließen wir uns Schnitzel mit Pommes gut schmecken.



„Rappelkiste“ zu Besuch

Singen, Klatschen, Tanzen. So unterhielten uns die Kinder der Kita „Rappelkiste“. Eine schöne Abwechslung für unse-

re Senioren. Nach dem tollen musikalischen Programm gab es kleine Geschenke für unsere Bewohner.



Herzlichen Glückwunsch

Mit Geburtstagsständchen, vielen Glückwünschen und Geschenken feierten wir Elisabeth Goerkes 99. Geburtstag.

